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2024 年も宜しくお願いします！ 

 

 

 

 

教育・スポーツ委員会委員長 
今年度、私河合洋介は、愛知県議会の

教育・スポーツ委員会において委員長を

務めております。 

愛知県教育委員会とスポーツ局が所

管する事業を管轄する委員会となりま

す。私、昨年度もこの教育・スポーツ委

員会に所属していますし、今までも複数

回所属したこともあり、8 つの常任委員

会の中でも最も所属回数の多い委員会

です。（ちなみに、8 つすべての常任委員

会は経験済みです） 

子どもたちの学びや健全な成長に向け

ての私自身の興味関心が強いことが影

響していると思います。今年度はそうし

た委員会の委員長としてしっかりと活

動をしています。 

 

 

 

 

 

 

教育を取り巻く環境に大きな変化が

生じています。愛知初の公立中高一貫校

の導入や、ラーケーションと呼ばれる休

み方改革も大きく影響があるでしょう。 

部活動の地域移行もそう。公教育のあ

り方も大いに論じられる時期に来てい

ます。特別支援教育の充実も引き続きの

課題です。またスポーツの分野も、アジ

ア・アジアパラ競技大会に向けての動き

や、全国レクリエーションスポーツ大会

もある。生涯スポーツから、プロスポー

ツ支援、アスリート育成など、こちらも

多岐にわたります。委員長としてしっか

りと職責を果たしてまいります。 

 

県へ積極的提案！進捗報告 
◎運転免許更新が予約制になります！ 

 平針や警察署での免許更新も完全予

約制になります（２０２４年 3 月 19

日更新分から）混雑解消へ。 

◎DX、キャッシュレスが進みます。 

 運転免許更新の際や車庫証明、各種

許可などの手数料が、来年度より今ま

での証紙での納入からキャッシュレス

になります！ 

また高校入試の際の出願が今年度か

らウェブ出願となり、出願料もキャッ

シュレスで行えるようになります。 

◎停止線を階段型に！ 

 東浦町の緒川北交差点。運輸業界で働

く皆さまからの要望で、停止線を階段型

に。大型車の右左折をより安全に。 

◎一旦停止を新設！ 

 イオンモールの東の住宅街。交通量が

多いのに一旦停止の無い交差点があり

危険。『止まれ』を付けて欲しい、との住

民のお声が、昨年末実現しました。 

◎子育て支援策、充実へ！ 

 保健センターでコピー機使えるよう

に。各種申請時に利用可になりました。 

妊婦定期健診では、出産予定日を過ぎ
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旧年中も大変お世話になりました。 

おかげさまで 4 期目スタート。 

活動はますます加速中です！ 
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ても助成が下りるように運用変更。 

〇老人クラブの在り方、補助金見直し！ 

 役員の担い手不足。加入率の大幅低下。

定員数、単位老人クラブの数に応じた補

助制度から、実情に応じた補助制度に見

直しへ。 

その他にも、どんどん、成果が上がっ

ています。続報を出します！ 

〇悲願の都市計画道路着手へ！ 

〇大府警察署（仮称）の新規建設！ 

〇阿久比 PA上り、着工！ 

〇ギャンブル等依存症対策の充実！ 

〇同性パートナーシップ制度の導入に

向けていよいよ県も動きます！ など 

 

新政あいち 副代表 
立憲民主党愛知県連 幹事長 

2023 年 6 月より、旧民主党系の仲

間で作る政治団体「新政あいち」の副代

表に就任しました。新政あいちは、立憲

民主党、国民民主党、無所属とそれぞれ

立場の違う地方議員が集まる、政策中心

の政治団体です。旧民主党系に集ってい

た仲間が多く、国政の政局とは一線を画

する立ち位置です。 

代表の日比県議、幹事長の小木曽県議

はじめ、今回の役員はかなり若返った印

象です。副代表として、しっかりと地域

で活動をする議員たちの集まりをまと

めていけるように頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、政党でも私の所属する立憲民主

党の地方組織である愛知県総支部連合

の幹事長にも、昨年 10 月に就任いたし

ました。こちらの役職においても、代表

の重徳和彦代議士ともしっかりと連携

し、生活者目線、納税者目線、勤労者目

線の政策、地域づくりを念頭に置いて活

動をしていきます。 

 どちらも重責ですが、もとより力足ら

ずの身です。あまり抱え込んで暗くなら

ずに、前向きに明るく取り組んでいきま

すのでご指導ご鞭撻よろしくお願いい

たします。 
 
インターンシップを定期的に受け入れ

ています！目指せ 100 人！ 

初当選以来、学生インターンシップを受け

入れています。若者と政治との距離を縮め

るという私のライフワークの一環の活動で

す。私と一緒に活動をして、政治とは、行政

とは、まちづくりとは、様々なことを経験し

てもらっています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

今期の受け入れで 2１期、70 名を超える

学生を受け入れてきました。初期に受け入

れた学生たちは国内外で社会人となり活躍

しています。職種や業種は多種多様、嬉しい

限りです。 

 

 

 

ご意見・ご感想をお寄せください。 

愛知県議会議員 河合洋介 四期目もますます加速中！ 

河合洋介事務所 〒470-2101 東浦町森岡前田 24-14 

JR 武豊線 尾張森岡駅、目の前（0ｍ） 

電話：0562-84-4411  HP：kawai-yousuke.com 

メール：kawai@kawai-yousuke.com 

Facebook：かわい洋介 Instagram：かわい洋介_公式 


